



お正月はご家族でゆっくりと過ごされたでしょうか。今年も子どもたちにとって、保護者の皆様にとって、笑顔あふれる幸せな1年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

寒い季節なので室内あそびが多くなるかもしれません、暖かい日には戸外へ遊びに行きたいと考えています。園庭やお散歩が大好きなひよこ組のみんなで、ポカポカした日差しの中、戸外あそびを楽しみたいです。

早いもので、ひよこ組も残り3ヶ月となりました。心身ともに健やかに日々成長する子どもたちのかわいらしい笑顔とともに、一日一日を大切に、明るく楽しい保育を心掛けていきたいと思います。



まねっこ大好き

最近のひよこ組さんは、あそびの中で“食べるマネ”“飲むマネ”など、普段の生活の模倣や見立てをしてあそんでいます。コップを持ってお友だちと「パイ！」と言いながら乾杯したり、パーテーションにバナナをかけて干したり…と身の回りの大人の行動をよく見ているなあと感心します。また、手遊びや体操など保育士等の動作を見て同じ動きをしようとする姿がとても愛らしいです。身近にいる信頼できる人のマネを通して、お友だち同士共感し、楽しむ姿も見られます。そんな姿を大事にしながら、あそびを広げていければと考えています。

園庭の人気 スポット&玩具 BEST 3



ペダル無し
三輪車
よっこらしょ！
と足をあげてま
たいでいます。
ハンドルを持ち
とことこ歩いて
前進して楽しん
でいますよ！



← ログハウス
真ん中のテーブルを挟み
向かい合って座り、個々
にテーブルの上で砂いじ
りして笑い合っています！



テーブル&チェア ⇒
隣に座ったお友だちとにっこり笑い合ったり、砂のおすそ分けをしたりして遊んでいます！

～保護者会のお知らせ～

日時：2026年1月27日（火）

16時～

場所：高野台保育園ホール

- ・1年間のふりかえり
- ・進級にあたって
- ・ふれあいあそびのご紹介
(お部屋で子どもたちと楽しみましょう)

※出欠席は後日改めて確認させていただきます。

<今月のおたより担当：

>